

Thierry COURTIN

Juge VR international Impliqué bénévolement dans l'encadrement technique parachutiste

J'ai 59 ans, je suis marié et ai un enfant adulte.

J'ai fait mes débuts dans le parachutisme en 1978, comme beaucoup par une préparation militaire, premier saut à Borgo, découverte de la vie de la légion pour le jeune que j'étais.

J'ai arrêté de sauter en 2000 suite à un problème médical après environ 3000 sauts civils et militaires.





Afin de faire partager ma passion, j'ai, en 1990 décidé de me lancer dans l'aventure du BEES1. J'ai passé et obtenu mon monitorat fédéral en 1991 ainsi que l'initiateur VR. Je n'ai pu pour raisons professionnelles terminer ma formation BEES1.

J'ai ensuite, en tant que bénévole, apporté mon aide auprès du CERPS de Gap-Tallard, au sol, ainsi qu'en vol avec la formation d'élèves TRAD jusqu'en 2000.



En 1995, je fais mes débuts dans la grande aventure de la compétition : tout d'abord en Militaire puis sur le circuit Coupe de France.



Puis, afin de rester au contact des compétiteurs (dont j'ai partagé la route), j'ai passé et obtenu ma qualification de juge VR national puis FAI quelques années plus tard.



J'ai depuis participé à tous les Championnats du monde, soit en tant que juge, juge d'épreuve, ou chef juge sur les deux dernières Coupes du monde (indoor et avion).



J'ai décidé de rejoindre la liste et répondre a la sollicitation d'Yves Marie car sa vision, ainsi que celle des autres membres, correspond à mes attentes.

Je pense pouvoir apporter mon expérience au niveau de l'organisation des compétitions à venir, en concertation avec les compétiteurs afin de répondre à leurs souhaits.

Il est très important pour moi de répondre aux attentes des pratiquants du parachutisme, au lieu de vouloir imposer nos propres idées.